

Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Teknis untuk Pilkades Serentak Siklus II Gel II Tahun 2023 di Desa Jagamukti

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Sep 9, 2023 - 18:21



Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Teknis untuk Pilkades Serentak Siklus II Gel II Tahun 2023 di Desa Jagamukti

Pada hari Jumat, tanggal 08 September 2023, telah berlangsung kegiatan pembekalan teknis yang diselenggarakan oleh DPMD Kabupaten Sukabumi

untuk persiapan Pilkades serentak siklus II gel II tahun 2023 di Desa Jagamukti. Acara tersebut diadakan di Aula Kantor Desa Jagamukti, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Sebanyak 50 peserta hadir dalam kegiatan ini, termasuk Camat Surade, H. Unang Sunarya, S.Pd., Kp., M.Si., yang mewakili Kapolsek Surade (Aipda Irvan S.), Danramil/2214 Surade (Kapten Arm. Witono), DPMD Subkoordinator Kapas Pemdes Kabupaten Sukabumi (Bpk. Sonny), ketua dan anggota Panitia Pilkades, ketua dan anggota Panwas Pilkades, serta ketua dan anggota BPD Desa Jagamukti.

Selain itu, acara ini dihadiri oleh lima calon Kepala Desa Jagamukti, yaitu Sdr. IIP, Sdri. NENDEN MULIDAWATI, Sdr. APAY SUYATMAN, Sdr. H. BADRUDIN, dan Sdr. DADAN. Juga hadir perwakilan Tim Sukses dan Saksi, serta tamu undangan lainnya.

Rangkaian acara dimulai pukul 09.00 WIB dengan pembukaan yang meriah, diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Sukabumi. Pada pukul 09.30 WIB, acara inti dimulai dengan paparan materi teknis oleh tim DPMD Kabupaten Sukabumi. Mereka memberikan arahan tentang teknis pelaksanaan Pilkades serentak Siklus II gel II tahun 2023 Kabupaten Sukabumi kepada BPD, Panitia Pemilihan, Panitia Pengawas, para calon Kades, Tim Sukses, dan Saksi dari Desa Jagamukti.

Selanjutnya, acara dilanjutkan dengan pembacaan Berita Acara Kesepakatan bersama para calon Kades untuk Pilkades Desa Jagamukti, yang diikuti dengan penandatanganan Berita Acara Kesepakatan tersebut. Proses ini dipandu oleh Bpk. Camat Surade, H. Unang Sunarya, S.Pd., Kp., M.Si.

Pukul 11.00 WIB, rangkaian acara telah selesai, dan ditutup dengan doa bersama serta sesi foto bersama semua peserta. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap tertib, lancar, aman, dan kondusif.

Dalam catatan penting, pelaksanaan kegiatan pembekalan teknis Pilkades serentak siklus II gel II tahun 2023 di Desa Jagamukti berjalan dengan baik, aman, tertib, dan sesuai ketentuan. Para calon Kepala Desa juga telah membuat Berita Acara Kesepakatan bersama untuk Pilkades Desa Jagamukti. Untuk memastikan kelancaran proses berikutnya, monitoring pasca kegiatan akan tetap dilakukan terhadap BPD, Panitia Pemilihan, Panitia Pengawas, para calon Kades, Tim Sukses, dan Saksi dari Desa Jagamukti, guna mengantisipasi perkembangan situasi yang mungkin terjadi.